

Territoire de Belfort

Neige et baisse des températures : des sorties de route dans le département

En raison des récentes chutes de neige et de la baisse des températures dans le secteur terrifortain, les chaussées sont rendues plus accidentogènes qu'en temps normal. Depuis ce vendredi, plusieurs sorties de route ont eu lieu à divers endroits du département.

Ce sont des conditions météorologiques qui demandent de faire preuve de davantage de prudence sur les routes. En raison des récentes chutes de neige et de la baisse des températures dans le secteur terrifortain, les chaussées sont rendues plus accidentogènes qu'en temps normal. Depuis ce vendredi 2 janvier, plusieurs sorties de route ont eu lieu à divers endroits du Territoire de Belfort.

Vendredi soir, vers 21 h 45, à Charmois, une conductrice de 40 ans qui roulait le long de la RD29 en direction d'Autrechêne a quitté la chaussée après une glissade. Blessée légèrement, elle a été transportée à



Après avoir fait une sortie de route, une voiture s'est retrouvée sur le flanc le long de la rue de Belfort à Lepuix. Photo Alexandre Baehr

l'hôpital Nord Franche-Comté (HNFC) par les secours. Ce samedi, vers 10 h 45, nouvelle sortie de route, du côté de la RD60 à Larivière cette fois-ci. Deux jeunes hommes de 23 et 24 ans, légèrement blessés eux aussi,

ont également été emmenés à l'hôpital. Quelques heures plus tard, peu après 15 h, c'est à Delle, sur la RD463, qu'une voiture a quitté la route. À son bord, une jeune femme de 22 ans. Blessée légèrement, elle a aussi été

transportée à la structure hospitalière de Trévenans.

Voitures sur le toit et sur le flanc

Toujours ce samedi, les pompiers du département ont été

appelés pour un nouvel accident. D'après nos informations, le long de la RD47, qui relie Baviéries et ESSERT, une voiture s'est retrouvée sur le toit. Seule impliquée, une jeune femme de 24 ans, a elle aussi été blessée légèrement et transportée à l'HNFC. Une dizaine de pompiers, venus du centre de secours de Belfort-Sud avec notamment un fourgon et une ambulance, ont été mobilisés pour les besoins de cette intervention nocturne.

Autre exemple ce dimanche 4 janvier au matin. Les nombreuses personnes montant skier au Ballon d'Alsace ont pu remarquer la présence d'une voiture, en bien fâcheuse posture, à l'entrée de la commune de Lepuix côté Giromagny. Le long de la rue de Belfort, une Peugeot 107 était sur le flanc dans le bas-côté, les phares avant encore allumés. À son bord peu après 9 h 30, personne. Et les pompiers n'ont pas été sollicités pour intervenir sur les lieux de l'incident. En fin de matinée, le véhicule n'était plus là. **• H.C.**